BESCHLUSS

aus der 5. Sitzung des Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschusses am Mittwoch, 07.12.2016

Öffentlicher Sitzungsteil

5. Antrag der CDU-Fraktion zur Einrichtung von Rasengräbern

FA-1/2016

Stadtverordneter Erich Petersik begründet für die CDU-Fraktion diesen Antrag mit Wünschen aus der Bevölkerung, die an die Fraktion bzw. an Fraktionsmitglieder heran getragen wurden.

Demnach besteht offenbar ein Bedarf für diese Bestattungsform mit anonymen Rasengräbern.

Der Ausschuss wird darüber informiert, dass aus Sicht der Friedhofsverwaltung solche Möglichkeiten zurzeit auf den Friedhöfen Bullau, Ebersberg und Elsbach bestehen.

Auf den Friedhöfen in Erbach, Lauerbach und Günterfürst lassen die vorhandenen Platzverhältnisse derzeit solche Lösungen (noch) nicht zu.

Der Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss fasst folgenden Beschluss:

Beschluss:

Dem Antrag zu Rasengräbern auf Erbacher Friedhöfen der CDU-Fraktion zugestimmt, die Friedhofssatzung ist auch unter Berücksichtigung der Friedhöfe auf denen diese Bestattungsform zurzeit möglich ist anzupassen.

Abstimmung:

7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)

Beschluss 5. Sitzung 1 von 1